Neue Firma & Kölner Produzent Fotoausstellung Souvignier ist zurück!



Köln - Zeitsprung ist wieder auf dem Sprung, Nach der Insolvenz geht es bei der preisge-



krönten Kölner Film-

Am 29. Juli 2011 hatte "Zeitsprung" Insolvenz anmelden müssen, weil einige

Großprojekte trotz Zusage von TV-Sendern nicht abgenommen wurden. Mit Hol-Ivwood-Partnern will Souvignier jetzt weiter an Vivaldi arbeiten - und das Leben des Komponisten auf die Leinwand bringen.

Und: der studierte Fotograf stellt seit gestern Abend in Köln seine besten Bilder in der Galerie Paul Maenz (Bismarckstr. 50) aus. Titel: "Beijing, Marakesch, New York".